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河南网友看郑东河南网友看郑东

这里是
中原崛起
的缩影

“以前来
过郑东新区。
经过今天的参
观，我感觉到
新区的变化很
大，发展很迅
速。郑东新区
起步点高，各
种高科技成果
在这个城区都能够看到，是一个现代化
高科技的城区且环境优美。作为展现河
南发展成果的窗口、中原崛起的缩影，可
谓实至名归。”

“此次参观我感到不虚此行，对中原
崛起和郑州的发展充满信心。”

昨日早晨，来自河南各地的50多名网友，从老郑东新区管委会里一个规模宏大的沙盘开始了对郑
东新区的深度触摸。

走出户外，从郑州国际会展中心、河南艺术中心、会展宾馆，然后到美丽的湿地公园，50多位网友边
走边看，边看边拍，边拍边上传，以全角度用草根的视角，感受郑东之魅，看郑东之美。

我羡慕这里！我向往这里！！我爱这里！！！
网友们用朴实的语言，抒发自己的真实感受。 晚报记者 辛晓青/文 网友老牛/图

来者不一般
个个都是“侠客”
在启动仪式上，主持人李隆

用“网络侠客”介绍来自四面八
方、拥有十八般武艺的河南网
友，在这一天的接触中，记者发
现这些网友在网络上可真的是
大名鼎鼎。

老牛，来自洛阳的网友，我国
的第一位网民人大代表，带着广
大网民的思想走上洛阳两会。

这里面还有第一位网民政协
委员刘兵兵，还有对西气东输的
提议被政府采纳的网友昆仑神，
他们都是在网络媒体被社会大众
所熟知的著名网友了。

另外还有一批活跃在中原
网、商都网、大河网的资深网友，
骑友达意隆、灵异版的头头一颗
洋葱头、拍客吴贤德，以及来自南
阳、安阳等河南各个地市的网络
版主，用一位网友的话说，“别看
他们个个其貌不扬，但是在网络
上可以说是呼风唤雨啊。”

感受很新鲜
大家直呼过瘾

半数以上的网友，虽然来自
郑州以外河南的各个地市，但是
对于郑东新区，都不陌生，或多或
少或深或浅，来过了解过这里，但
是这一次的体验和感受，让大家
直呼过瘾。

“这次真的是太好了，第一次
进入大剧院，第一次站在剧场的中
央，唱一句就像自己是个角儿。”

走在高档社区，网友也在积极
探问房屋销售几何价格几何，“我
的理想就是在这里买一套房。”

从高朋满座的阿五美食出
来，看着夜幕下的郑东新区，路边
的饭店灯火辉煌，里面是美食是
欢笑，外面是灿烂的夜景和停满
的车辆，网友们感叹：“这是鬼城
吗？无稽之谈。”

由郑州市郑东新区管委会主办，ZZIC、中原网、大河网、商都网共同承办的河
南网友“郑东行”活动于今日落幕。

更多的感受和建议，将以文字、图片、视频等方式，在上述三网站的论坛发布。

羡慕！向往！！爱！！！羡慕！向往！！爱！！！
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来到艺术中心
他激动了

老牛可是个“著名”网
友，他是我国第一位网友人
大代表。

说起这两天的行程，老
牛沉稳却充满了底气地告
诉记者：“我是洛阳人，来过
这里几次，但是这一次是最
深入最仔细地在阅读郑东
新区。我有两个特别深的
感受。”

老牛说，现在城市都在高速发展，“但我没想到一
个都市在发展的时候会把生态做得这么好。”说这些
时，我们正在郑东新区CBD的湿地公园。他和大家
一起，认真听着讲解，看着说明。当听到碎石中水生
植物的生物净化功能时，网友们个个瞪大了眼睛。

在生态共生和新陈代谢城市这两个理念对他的
触动之外，老牛还在感叹着打破河南没有标准大剧院
历史的这个经典之作“河南艺术中心”。“我一去北京
就急着去找剧场看话剧，今天我才知道，原来在郑州
就可以看话剧。”说起艺术中心，老牛语速略快，显出
他的激动，“最低票价30元，高的不过百元，而这里演
出的都是艺术精品，普通老百姓也可以承受，这说明
郑东新区乃至整个郑州整个河南，对文化对艺术的追
求，对老百姓渴求艺术的一种满足。”

放下自行车
用脚用心去感受

“我经常来这里，骑车
来这里，但骑行时一直在路
上，这次放下自行车，用脚
用心去感受，深入之后的震
撼确实不一般。”

达意隆第一次来东区，
是 2007 年，那次带着儿子
骑行来到郑东新区的CBD，

“当时就觉得震撼，不过和
现在的震撼不一样，那时候
觉得这里很不真实，与市区的距离很遥远，人也不
多”。正是那样的震撼，吸引着他爱上了骑车爱上了
骑行郑东。

不过这次的探访，让达意隆感受的是“深入”，他
说这次的震撼是，这里的真实和生活，这里有吃有喝
有美景，有朋友有快乐有生活。“我前几天就带孩子的
舅舅来这里看夜景，他说看着太好了，感觉郑州比桂
林还美。”

“郑汴的一体化进程在加速，随着一体化的推进，
郑东新区的优势更加凸显，我作为一个郑州人，看好
郑东新区，为郑东而骄傲。”

新区给人的感受
证明它是宜居城区

说到感想，老玉米用十
二个字概括：很亮丽、很大
气、很时尚、很羡慕。

老玉米说，印象最深刻
的就是新旧郑东的变化。

“我最早上世纪 80年代到
这个地方，那时的这里还是
一片荒野，除了几个村落只
有孤零零的一个小机场，那
时候到现在是 30多年了。”
老玉米说，自己的老家就是郑州，“但到了新区跟老郑
州根本联系不到一起。”

印象中的郑州跟省内其他城市没有太大区别，所
有的建筑基本都是灰暗的基调，缺乏自身的城市色
彩，很单调，一些城市里即便是新建建筑都是灰暗的
基调，这主要是建筑本身没有个性、城市色彩不明确
造成的。但是郑东新区呢，老玉米说：“郑东新区给人
的视觉冲击非常强，城区的轮廓，建筑的造型，色彩的
搭配，所有这些都不同于之前河南城市给人的那种灰
暗的感觉，让人置身其中有一种舒适的感觉，也很有
生活的情调。”

记者询问，与国内其他大城市相比是否会有逊
色？老玉米赶紧说：“丝毫不逊色，每一个城市都有自
身的城市遗存和市井民风，当然也包括建筑本身，如
果把这些统称为城市文化的话，不同的文化背景下的
可比性不大，但唯一一点是相通的，那就是宜居，我们
郑东新区能给人舒适居住环境的感受，就已经证明这
是一座宜居的优美城区。”

“鬼城”？
没有实地看
就没有发言权

“昨天晚上我
专门从酒店出来到
这里随便转转，正
好接到一个网友的
电话问我在哪，我
说在郑东新区，对
方说你咋去‘鬼城’
了，我立即纠正他，
不要再说鬼城，你
没有实地看，就没有发言权。”

丛林飞虎说，这两天他就专门留心在
看，希望用自己的图片来击破这样的言论。

“我每一张照片都有拍摄时间，我希望将来
所有的网友来看看，从早晨到深夜，这里的
车辆和人、灯火和霓虹，是可以造假的吗？”
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